

Standort Plus
Kreis Offenbach

Partnership

Frankfurt
University
of Applied Sciences

Science for business

Wissenschaft stärkt Wirtschaft

Die Kooperation von Standort Plus und der Frankfurt University of Applied Sciences (Frankfurt UAS) eröffnet Unternehmen vielfältige Möglichkeiten einer Zusammenarbeit. Innovative und nachhaltige Lösungen für die Praxis bieten sich durch:

- + wissenschaftliche Unterstützung im Know-how- und Prozesstransfer
- + Dialogveranstaltungen Wirtschaft/Hochschule (Unternehmensbesuche, Ideenworkshop mit Studierenden etc.)
- + Begleitung/Vermittlung von Abschluss- und Forschungsarbeiten, von Praktika und berufspraktischen Semestern
- + Beteiligung von Unternehmen im Kreis mit einem gesonderten Auftritt an der hochschuleigenen Karrieremesse meet@frankfurt-university
- + berufsqualifizierende Weiterbildungsmaßnahmen wie Seminare, Inhouse-Schulungen in den Unternehmen oder weiterbildende Master-Studiengänge

**Überzeugen Sie sich von den
Möglichkeiten!**

Science supporting business

The partnership of Standort Plus and the Frankfurt University of Applied Sciences (Frankfurt UAS) opens up a wide range of collaboration opportunities for companies. Innovative and sustainable solutions for practical use are available:

- + *Scientific support in expertise and process transfer*
- + *Business/university dialogue events (company visits, workshops with students, etc.)*
- + *Accompanying/arranging final theses and research theses, internships and practical semesters*
- + *Participation of companies in the district with a special appearance at the meet@frankfurt-university career fair*
- + *Professional training measures such as seminars, in-house training at companies or occupation-focused master's courses*

See the possibilities for yourself!

